



ÉCOLE DE LA MAGDELEINE

« À la Mag, on s'investit pour mieux devenir »

À tous les parents d'élèves de la 4^e secondaire de l'école de la Magdeleine

La 4^e année du secondaire est une année très importante dans le parcours scolaire d'un élève. Aussi, afin de vous permettre d'accompagner votre jeune dans cette étape, vous êtes invités à une rencontre d'information offerte par les conseillers en orientation de notre école.

Rencontre

Quand : **Le 24 septembre 2015**

Contenu :

- La 4^e année du secondaire (portrait de l'année);
- Les choix à venir et les décisions à prendre;
- L'obtention du Diplôme d'études secondaires;
- Les moyens à la portée de l'élève.

Lieu : **Salle Richard-Sauvageau (auditorium)**

Heure : **18 h 45** (veuillez noter que la rencontre débutera dès l'Assemblée générale terminée)

Au plaisir de vous y rencontrer en grand nombre.

La directrice,

Nathalie Bérubé